

活動報告と予定

大人のための作文教室



◎ 5月16日(土) 13時~15時リモートワークZoomにて
参加者5名 テーマ:「若葉の頃」
◎ 次回 8月8日(土) 13時30分~ 二日市コミセン
※参加希望の方は、各ブロック長、サークル長まで。

作文は、自分を見つめ相手を知る素敵な作業です。楳本先生の確かなアドバイスで、苦手な作文も、魔法のように書けるようになります。

※楳本先生からのメッセージ

おとなのみなさん!

***子ども、学生、若者もいいですよ!

~作文を学んで、書く力を身に着け、書く喜びをちょこっと心にみつけれませんか~

*人数は、3人からでOK. *ボールペン1本持参でOK. 資料、原稿用紙は準備します。

*都合の良い時間帯、日時に応じます。*出欠自由。

◎随筆 テーマ「若葉の頃」より

最初は、ポストイング!こんなこともするのか!と嫌な時もあった。それでもいろんな活動をしているうちに、みんなが何をかをする、みんなのために動く、そういった大変なだけで活動しているみんなを見て、本当に大切な事って何かを考えるようになった気がする。

この間、ラジオから中島みゆきの「時代」が流れてきた。コロナで、自粛が続く、身動きがとれない今。そんな時代もあったねといつか話せる日がくるわ」の歌詞に、ほんとにそうだ!と思えた。笑って話せる日がくるわ」だから今日はよくよくないで今日の風に吹かれましよう」そうだと何度か共感した。でもこんなコロナの時代がまためぐってもらっても困るよね、と思いながら聞いていた。心の中を時代のフレーズが駆け巡っていった。

時代

まみき みつな

あそこ「このほりたっているよ」

4、5月といえば、子ども劇場では仲間づくり真つ最中。昔はよく、たくさんパンフレットを袋に入れてポストイングをしていた。このほりがあるところには子どもがいる、と先輩ママに聞いていたので、それを目掛けて何人かであちらこちら配り回っていた。

ここ数年は歳に負けて、あちらこちらというわけにはいかない。特に今年は、コロナの影響で活動自体が何もできず、家に居て大好きなネコと遊ぶか、庭の手入れをする日々。緑一面の中に白い花が咲いているクローバーを見て癒やされる。これはこれで幸せだな〜と思いつつ、何もしていない今が少し寂しくも感じる。

考えてみると、若い頃は今よりもっと何も考えていなくて、ただ仕事を、友達と話して、週末には彼氏と遊んでいた。それも楽しい思い出のだけど、子どもが生まれて教育を考える会や劇場に入ってから見方や考え方が変わっていった。